

Antrag zur Aktuellen Stunde

Hannover, den 05.02.2024

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Gentechnisch veränderte Lebensmittel weiterhin konsequent kennzeichnen - Wahlfreiheit für Verbraucher*innen erhalten

Frau
Präsidentin des Niedersächsischen Landtages

Sehr geehrte Frau Präsidentin,

die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen beantragt für den nächsten Tagungsabschnitt eine Aktuelle Stunde zum Thema

Gentechnisch veränderte Lebensmittel weiterhin konsequent kennzeichnen - Wahlfreiheit für Verbraucher*innen erhalten.

Mit freundlichen Grüßen

Volker Bajus
Parlamentarischer Geschäftsführer

(Verteilt am 05.02.2024)